
令和３年みどり市議会第４回定例会一般質問通告一覧

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

①これまで取り組んだ第１次男女共同参画プラン、第２次男女共同参画プランの事業
成果について
②第３次男女共同参画プランの進捗状況について
③市の附属機関など各種審議会の委員構成について

総務部長

④男女共同参画社会に向けた総括 市長

①MIDORIジュニアアカデミー事業の現況と今後の推進について
②グンエイホールパルで実施している主催事業の今年度実施状況と今後について
③市の無形文化財にはどのようなものがあるかと継承の取組について

教育部長

④市民の文化振興のさらなる推進についての総括 教育長

３．市の事業における市民周知について
①周知方法の現況と課題について
②市民が受動的に情報を取得できる先進事例の研究と課題について
③欲しい情報を選び、取得できるシステムの推進について

総務部長

1

丹羽あゆみ

１１月１５日受付
（16：30）

１．男女共同参画社会の推進について

２．社会教育活動と文化振興について
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令和３年みどり市議会第４回定例会一般質問通告一覧

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

１）職員採用状況と退職予定者の状況について
①令和３年度の職員採用状況と退職予定者、早期退職の募集状況について
②令和３年度の病休職員の状況と対応について
③男性の育児休暇の取得状況について

総務部長

２）職員数や組織編成の見直しについて
①通年募集の導入や職員採用計画の見直しについて

副市長・総務部長

②職場環境の改善に職員増や給与体系の見直しについて 副市長・総務部長

③職員数や給与体系等の職場環境の改善に向けた取組について 市長

４）大間々保健センターの事務集約の中で感染症予防係の設置について 市長・保健福祉部長

１）若年者健診の拡充
①若年者健診に大腸がん検診と胃がんリスク検診の導入について

２）内視鏡検査について
①内視鏡検査の受診数と申込み状況について
②定員制について

３）肺がん・結核検診について
①肺がん・結核検診を個別検診にも導入について
②「みどり健診」に肺がん・結核検診の受診を導入について

４）若年者健診とがん検診の拡充を総括して 市長

１）養育費確保のための各種支援事業の創設について
①養育費に関する調停申立て費用や公正証書作成費用を補助する事業について
②養育費保証契約の保証料の補助について
③相談支援について

保健福祉部長

④総括して市長の見解 市長

１．職員体制と課題

２．若年者健診とがん検診の拡充
保健福祉部長

３．養育費確保のための支援事業

2

髙草木良江

１１月１５日受付
（13：55）
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令和３年みどり市議会第４回定例会一般質問通告一覧

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

（１）コロナ感染者の把握と自宅療養者について
ア）本市の感染者の推移について
イ）自宅待機者支援について

（２）ワクチン接種について
ア）２回目までのワクチン接種の状況と３回目ワクチン接種について

イ）ワクチン関連業務に携わった職員の労働時間について 総務部長・保健福祉部長

（３）保育所等のコロナ感染を防ぐための取組について
ア）保育所等で感染者が確認されたときの対応は
イ）保護者が感染したときはどうするのか

保健福祉部長

（４）奨学金返済の軽減
ア）奨学金返済の負担軽減について

教育部長

イ）市奨学金の返還免除ができないか 市長

（５）健診後に要受診とされた児童生徒の未受診について
ア）健診後の未受診児童生徒の状況について
イ）未受診の児童生徒に必要な受診を促す取組は

教育部長

（１）自転車通勤・通学について
ア）中高生の自転車通学の実態について

教育部長・危機管理監

イ）職員の自転車通勤について 総務部長

（２）中高生の自転車事故について
ア）自転車乗車中に中高生が巻き込まれた人身事故について
イ）ヘルメット着用の努力義務について

教育部長・危機管理監

ウ）ヘルメットの無償配付の考えについて 市長

（１）認知症の発症予防の取組について
ア）みどり市第８期高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画と認知症の発症予防につ
いて
イ）国の「新オレンジプラン」について

保健福祉部長

（２）７０デジベル以下の難聴者への支援策について
ア）市長が答弁した難聴と認知症との因果関係についての観察研究について

市長

イ）国の認知症施策推進総合戦略（新オレンジプラン）に難聴が認知症の危険因子とし
て挙げられているが
ウ）全国に広がる補聴器助成制度について

保健福祉部長

エ）補聴器助成制度の実施について 市長

保健福祉部長

２．自転車の安全な利活用について

３．聞こえのバリアフリーを目指す補聴器助成制
度について

3

常見　詔子

１１月１５日受付
（14：55）

１．新型コロナウイルス感染症から命を守る取組に
ついて
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令和３年みどり市議会第４回定例会一般質問通告一覧

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

１．職員数の現状と採用の考え方
①現在の職員数と男女比
②適切な職員数は
③現在休職中（産休育休の職員含む）の職員数は
④職員採用は休職者数を見込んで行われているか

総務部長

⑤今後の採用の考え方は 市長

２．業務量に応じた適切な人員配置ができているか
①職員の時間外勤務は１か月当たり平均何時間か
②時間外勤務の課ごと偏りはないか
③組織の生産性向上のための取組をしているのか

総務部長

④業務に応じた人員配置ができているか
⑤行政のプロの育成と組織強化はできたのか

市長

１．企業誘致推進室の業務について
２．企業誘致の実績は
３．今後の誘致計画は

産業観光部長

４．総括して 市長

4

新井みゆき

１１月１５日受付
（16：00）

１．みどり市の業務と職員数および組織強化の検
証

２．企業誘致の推進について
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令和３年みどり市議会第４回定例会一般質問通告一覧

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

（１）家族介護者の状況について
・本市における家族介護者の実状

保健福祉部長

（２）ヤングケアラーについて
・ヤングケアラーに対する見解は
・本市におけるヤングケアラーの実態把握は
・学校現場において
・ヤングケアラーへの支援や対策の考えは

保健福祉部長・教育部長

（３）家族介護者の負担を軽減するためには
・相談窓口
・支援の連携体制
・家族介護者への支援の必要性

保健福祉部長

（１）地域で自立した生活を送るためには
・地域生活への移行を進める上での課題
・市内グループホームの確認
・障がい者基幹相談支援センターの役割と期待
・家族の負担を軽減するためには

（２）就労支援について
・障害者福祉センターの役割
・就労継続支援事業所の利用状況

（３）普及啓発事業について
・障がい者への理解を深めるための研修会やイベントについて
・「福祉ショップ」開催の考えは

5

髙草木弘子

１１月１５日受付
（10：40）

１．家族の介護をしている方（家族介護者）への支
援について

２．障がい者福祉の充実について 保健福祉部長
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